

# Fördern, gestalten, stärken

## Unser Jahr 2025 im Rückblick

### Neuer Wasserspender für unsere Schülerinnen und Schüler

Der Förderverein freut sich, mitteilen zu können, dass wir erfolgreich einen modernen Wasserspender für unsere Schule finanzieren konnten. Mit dieser Anschaffung möchten wir einen Beitrag zu einer gesunden und nachhaltigen Trinkkultur leisten.

Der Wasserspender bietet den Schülerinnen und Schülern jederzeit frisches, gekühltes und auf Wunsch auch sprudelndes Wasser – ganz einfach zum Nachfüllen ihrer Trinkflaschen. So fördern wir nicht nur ausreichend Flüssigkeitsaufnahme im Schulalltag, sondern reduzieren zugleich den Verbrauch von Einwegplastik.

Die positive Rückmeldung aus der Schülerschaft zeigt uns, wie wertvoll diese Investition ist. Wir danken allen Mitgliedern und Unterstützerinnen und Unterstützern des Fördervereins, die diese Anschaffung möglich gemacht haben. Gemeinsam schaffen wir einen Schulalltag, in dem sich alle wohlfühlen können.



### Neue Pfannen und Kochutensilien für unsere Schulküche

Gut ausgestattet kocht es sich besser: Dank der Unterstützung unserer Mitglieder konnten wir mehrere hochwertige Pfannen sowie verschiedene Kochutensilien anschaffen, die nun im täglichen Einsatz stehen.

Die neue Ausstattung verbessert nicht nur die

Bedingungen für den regulären Kochunterricht, sondern bereichert auch Projekte wie die Tischkultur oder besondere Aktionstage. Die Schülerinnen und Schüler profitieren von einer modernen, verlässlichen Küchenausstattung, die ihnen das gemeinsame Kochen erleichtert und Freude am praktischen Lernen vermittelt.

Mit der Hilfe unserer Mitglieder schaffen wir eine Schulküche, die Bildung, Kreativität und Gemeinschaft fördert.

Engagement, das verbindet.  
Jetzt auf Instagram folgen:  
**@foerdervereinkss**



Jetzt QR-Code scannen  
und ab 2€ pro Monat  
Mitglied werden



# Fördern, gestalten, stärken

## Unser Jahr 2025 im Rückblick

### Starke Unterstützung für unsere Schulbücherei

Leseförderung bleibt ein zentrales Anliegen des Fördervereins. Auch im vergangenen Jahr haben wir die Schulbücherei gezielt unterstützt und ihre Weiterentwicklung vorangebracht – durch die Anschaffung neuer Bücher, die Erneuerung des Bestands und die Erweiterung um aktuelle Kinder- und Jugendliteratur.

Besonders beliebt bei den Schülerinnen und Schülern sind die neu eingezogenen Sachbücher, spannende Reihen und altersgerechte Romane, die das Lesen noch attraktiver machen. Darüber hinaus konnten wir die Bücherei mit organisatorischen Materialien und praktischer Ausstattung unter-

stützen, um den täglichen Ablauf für das Büchereiteam zu erleichtern.

Unser Einsatz trägt dazu bei, dass die Schulbücherei ein lebensdiger Ort bleibt, an dem Lesefreude, Neugier und Wissensdurst gefördert werden.

Wir danken allen Mitgliedern und Unterstützern und Unterstützern, die diese wertvolle Arbeit ermöglichen – für eine Schule, in der Lesen Zukunft schafft.



### Anschubfinanzierung für den neuen Schulgarten

Mit der finanziellen Unterstützung des Fördervereins konnte ein neues, zukunftsweisendes Projekt an der Schule auf den Weg gebracht werden: der Schulgarten. Durch die Anschubfinanzierung für Materialien, Werkzeuge und Pflanzen wurde der Grundstein für einen Lernort gelegt, an dem Natur, Bildung und Gemeinschaft zusammenkommen.

Der neue Schulgarten bietet vielfältige Möglichkeiten: Er fördert praktisches Lernen, stärkt Umweltbewusstsein und schafft einen Ort, an dem Kinder Natur unmittelbar erleben können. Die ersten Pflanzaktionen und Arbeitseinsätze haben bereits gezeigt, wie begeistert die Schulgemeinschaft dieses Projekt aufnimmt.

Gemeinsam schaffen wir einen Ort, an dem Lernen wächst – im wahrsten Sinne des Wortes.

### Unterstützung bei der Neugestaltung der Innenhöfe des Altbau

Die Innenhöfe des Altbau sollen wieder Orte sein, an denen sich Schülerinnen und Schüler gerne aufhalten. Der Förderverein hat die Neugestaltung dieses Bereichs aktiv unterstützt und damit dazu beigetragen, die Aufenthaltsqualität und Nutzungsmöglichkeiten im Schulalltag spürbar zu verbessern.

Mit der Förderung zusätzlicher Sitzgelegenheiten konnten wir die Innenhöfe zusätzlich aufwerten.

Diese Verbesserungen tragen dazu bei, dass die Innenhöfe wieder stärker in den Schulalltag integriert werden und für Pausen, Gruppenarbeit oder kleine Projekte genutzt werden können.

Die positive Resonanz aus der Schulgemeinschaft zeigt, wie wichtig solche Räume für ein angenehmes Lernumfeld sind. Wir danken allen Unterstützern und Unterstützern des Fördervereins, die

diese Aufwertung möglich gemacht haben.



Gemeinsam gestalten wir unsere Schule – Schritt für Schritt – noch lebenswerter.